

MUSIKGESELLSCHAFT MÜHLETHURNEN

PAUL PAUKE UND DIE PIRATENBANDE

FAMILIENKONZERT

Sonntag, 10. November 2024
14.00 Uhr
Kirchgemeindehaus
Kirchenthurnen

EINTRITT FREI

Anschliessend:
Sirup Bar, Hotdog essen
Instrumente ausprobieren



Paul Pauke

Familienkonzert

Ein lustiges und spannendes Konzert für die ganze Familie! Der Kapitän Blauhake und seine Piratenbande räubern das Instrument von Krake Paul Pauke. Gemeinsam mit seinen Unterwasserfreunden nimmt Paul Pauke die Verfolgungsjagd auf, um sein Instrument wieder in seinen Besitz zu bringen - eine Schatzsuche beginnt!

Die Musikgesellschaft Mühlethurnen, unter der Leitung von Stefanie Hänni, begleitet Paul Pauke auf seiner abenteuerlichen Reise mit lustigen und bekannten Melodien, Gesang und Unterwasserbeats. Die Geschichte wird gespielt von Raphael Gonseth und David Zurbrugg.

Anschliessend können alle Blas- und Perkussionsinstrumente ausprobiert werden.

Bring dein (Meeres-) Plüschtier mit und erhalte ein Geschenk!

